

広報

# かみごおり

さわやかに歴史と未来の出逢うまち

2月号

1996. No.321

(平成8年2月15日発行)

発行・編集／上郡町役場・広報委員会 ☎ 2-1111



## NHK のど自慢 3月17日放送

1月21日、「NHK のど自慢」が初めて上郡町にやってきました。約1,900人と満員の観客が見守る中、当町からは7組の方々が出場。みなさん振付や衣装を工夫し、晴れの舞台でお得意の歌を熱唱されました。

この模様は、公開録画のため3月17日の午後0時15分から放送されます。全国はもとより海外にも放送される同番組。ぜひ、知人や親せきにもご連絡のうえ、みんなでご覧ください。

みなさん  
お楽しみに！

### ★主な内容

- 祝上郡町合併40周年・智頭線開通1周年 ..... 2 ~ 4
- 消防団出初式 ..... 5
- まちの話題 ..... 6 ~ 9
- 人権作文・標語の優秀賞 ..... 10~11
- シリーズ『子育てを考える』 ..... 12
- リハビリ教室 ..... 13
- お知らせ伝言板 ..... 14~17
- 赤松の郷歴史紀行 ..... 18

### ★人口のうごき (1月末現在、( )内は前月比)

- 人口 19,419人(+23)  
男9,300人 女10,119人
- 世帯数 5,892世帯(+22)

# 祝

# 上郡町合併40周年

## 智頭線開通1周年



合併40周年式典のオープニングを飾る陽光太鼓

昭和三十年三月二十五日、旧上郡町、高田村、鞍居村、赤松村、船坂村の一町四ヶ村が合併して、本年度で四十年を数え、また、一昨年の十二月に待望の智頭線が開通して一周年を迎えた。

この節目を記念し、町民の皆さんとともに祝おうと一月二十一日・二十二日(日)の両日にかけて盛りだくさんのイベントが催され、約一万八千人の方々が参加しました。

## 厳粛に式典を開催

### 百五十人の方々が感謝状を受賞

二十日の十時から中央公民館で合併四十周年記念式典が開催され、来賓・招待者など約三百六十人が出席しました。

式典では、高田陽光保育園児による「陽光太鼓」を皮切りに、

福井町長の、先人の築き上げた努力の賜物に感謝するとともに、播磨科学公園都市の建設など夢と希望にあふれる上郡町の発展に向けての決意あふれる式辞と議長からあいさつがありました。

引き続き、三十周年以後町政の発展に功績のあった百五十人の方々に感謝状と記念品が贈呈されました。(4頁にお名前を掲載しています。)

また、このたび当町のスポーツ振興に顕著な功績のあった方々に贈る「上郡町スポーツ賞」が新たに設けられ、あわせて式典の場で表彰されました。

厳粛に表彰式が行われた後、

来賓祝辞、祝電披露、そしてアトラクションとして「円心太鼓」が披露され、最後に全員で万歳三唱が行われ式典を閉会しました。

上郡町スポーツ賞を受賞された方々は次のとおりです。(敬称略)

#### ▽上郡町スポーツ特別賞

城戸 富貴(女子プロゴルフ)

「実力派の女子プロゴルフアーチとして今期もツアーベンチ。

#### 通算三勝目」

#### ▽上郡町スポーツ奨励賞

浅越しのぶ(女子硬式テニス)

「95ユニバーシアード福岡大会女子テニスダブルスで金メダル獲得」

杉本 喜一(クレー射撃)

「全日本選手権クレー射撃

西本 正美(陸上)  
「全日本選手権マスターズ

陸上競技大会百m走で三連覇



左から浅越さん、杉本さん、西本さん



城戸富貴さん



円心太鼓で佳節を祝福

# 町民パワー爆発!!

## 駅伝・綱引き。

### 縄跳び大会



あざやかな冬の花火

二十日、千種川河川敷会場では、各種団体の模擬店が多数並び、豚汁やぜんざい、甘酒が無料でふるまわれ、たくさんの人出でにぎわいました。また、駅伝大会や綱引き、耐久縄跳び、

凧あげなどの町民参加の大会や未来のパネル展、手づくり凧コンテストなどの各催しが繰り広げられました。

駅伝大会には、小学生から高

校生までの四十八チーム、約五百人が参加。河野原円心駅→苦縄駅→上郡駅→河川敷会場までの約十kmのコースで、沿道の声援を浴びながらたすきリレーを行いました。

綱引き大会では、総額四十万



船坂地区のみなさん(綱引き)



声援を受けがんばりました(駅伝・赤松小)



たくさんのチビッコが参加(耐久縄跳び)



元気いっぱいのステージ 3月17日の放送をお楽しみに!

十五mにもおよぶ展示板に、それが描いた上郡町の未来壁画パネルが展示されました。延長六mにもおよぶ展示板に、それを夢と希望にあふれ、鮮かな色とデザインのパネルが展示され、みんなの目を楽しませてくれました。

午後六時からは、イベントのフィナーレを飾る「冬の花火大会」を開催。今年の新作花火などの約千五百発が、冬の澄みきつた夜空に打ち上げられました。

内の賞金をめぐって各地区代表の七チームが参加。選手、応援とも地区の名誉をかけて、白熱した試合が繰り広げられました。結果、優勝は船坂地区、第二位は上郡地区、第三位は鞍居地区でした。本当にご苦労さまでした。

また会場には、各小・中学校生が描いた上郡町の未来壁画パネルが展示されました。延長六

m

## 駅伝大会成績表

	男 子	女 子
小 学 生 の 部	1位 赤松小学校 2位 山野里小学校A 3位 上郡小学校A	1位 山野里小学校A 2位 高田小学校A 3位 高田小学校B
	1位 陸上部 2位 野球部 3位 ソフトテニス部	1位 陸上部 2位 バスケット部B 3位 バスケット部A
	1位 陸上部(短距離) 2位 バスケット部A 3位 バレーボール部	1位 バレーボール部A 2位 バスケット部 3位 バレーボール部B
中 学 生 の 部		
高 校 生 の 部		

## 初めての NHKのど自慢

予選会・公開録画等に  
約三千人が参加

二十一日(日)には、心待ちにしていた「NHKのど自慢」の公開録画が、町立総合体育館で行われました。

出演には約八百組が、観覧に

## 凧コンテスト

### 優秀賞

(敬称略)

大朋隆佑	公大	(鞍居小5年)
尾川原本脇一保	田	(一般・山野里)
寺西櫻山西竹久	岡	(上郡小2年)
寺西櫻山西竹久	岡	(上郡幼)
寺西櫻山西竹久	岡	(鞍居小6年)
寺西櫻山西竹久	岡	(高田幼)
寺西櫻山西竹久	岡	(高田小3年)

は約三千五百人が応募するなど反響も大きく町の話題となり、前日の予選会には応援や観覧など約千人が集りました。当日は晴天に恵まれ、一番の方は早朝の七時三十分から並ばれていました。約千九百人と満員の会場内では、予選二百五十組から選ばれた二十組の方々が自慢ののどを聞かせてくれました。また、司会の宮川泰夫さん、ゲストの北島三郎さん、金田たつえさんらの楽しい会話や歌などで会場全体を盛り上げていただけ、みなさん楽しいひとときを過ごされました。

また、司会の宮川泰夫さん、ゲストの北島三郎さん、金田たつえさんらの楽しい会話や歌などで会場全体を盛り上げていただけ、みなさん楽しいひとときを過ごされました。